

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

DEFUNCIONES: Juan Llanbrich Comadira, 78 años; José Viñas Parés, 71 años.
MATRIMONIOS: José González Lozano con Ursula Ridao Pérez.

Turno FARMACEUTICO

Este servicio, se efectuará como sigue:
Viernes, 19, San José, Farmacia Rusalleda.
Domingo, día 21, Farmacia Riera.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días, se han depositado en el Cuartelillo de la Guardia Urbana: una llave pequeña, por Agustín Villosa; por Gerónima Llorca, una bufanda tricolor; el niño Jorge Arxer, depositó un par de guantes. Además se depositaron varias llaves sueltas y con llavero.

miscelánea de ACTUALIDAD

La nota característica de la semana pasada fué la lluvia. Llovió bastante, sigue lloviendo cuando estas líneas se escriben, y quizá seguirá lloviendo cuando se lean. El Ridaura va de «gom a gom», como decimos en catalán. Nuestras calles quedaron barridas por la parte alta, pero no así por la baja, en donde a más de los montones de escombros producidos por las infinitas construcciones actuales, se sumó toda la arena bajada por las pendientes.

Una calle salió perjudicada. La de la Rutlla. Se ve que alguien sabe que los bravos vecinos de esta calle tienen el propósito de establecer luz artística en aquella vía urbana, por cuenta propia. Y como para tener luz hay que tener embalses, de una calle contigua les mandan de vez en cuando chorros de agua que en la Rutlla queda embalsada. Pues ahora, con estos chubascos tan duraderos, todo se ha ido hacia el mar.

Pero lo que es malo para unos, es bueno para otros, y así tenemos que nos anuncian que los trigales están más ubérrimos que nunca, con una cosecha para la cual no habrá graneros ni silos suficientes.

Y con todo vamos aguardando la llegada de la primavera que ya la presentimos detrás de la montaña de San Elmo o por ahí en la Font Picant. Pronto sentiremos su influjo en nuestras naturalezas y quizá a ello se deban los diez juicios que tuvieron que resolverse en nuestro juzgado Comarcal, en una sola tarde, que fué la del día 8 del actual mes.

Montaña Comarcal del Rosario

Al mismo ritmo de construcción del Atrio-Capilla de Romanyc de la Selva, que ha de inaugurarse el día 2 de Mayo, Aplec de la Santa Cruz, sigue la colecta de donativos que hace posible aquella importante obra.

Los donativos que hasta la fecha se han recogido, suman cerca de diez mil pesetas, pero las facturas sobrepasan esta cantidad. Por lo que respecta a San Feliu sabemos que ha contribuido, hasta el día de hoy, con dos mil doscientas trece pesetas, en donativos de todas las categorías y procedentes de todas las clases sociales. Mientras se da las gracias a los que tan puntualmente han respondido al llamamiento de cooperación económica, se pide a los que no lo hayan hecho, se dispongan a ello, para que aquel monumento de piedad mariana sea obra de todos los guixolenses e incluso de todos los amables lectores de esta revista que estiman esta ciudad y comarca desde lejanas latitudes. — **Corresponsal**

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hostal de La Gavina

ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA CALEFACCION - SANEAMIENTO

MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA INSTALACION, PERO USTED DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

JUAN PUIG Verdaguer, 13 - Teléf. 161

RADIOS DE LAS MEJORES MARCAS

Reparaciones de Radio por personal técnico

DISCOS CON LAS ULTIMAS NOVEDADES

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Sesión del Pleno Municipal



Sesión del 11 - III - 54

ceder pero sin desplazar el banco público instalado en aquel sector de la Rambla, que puede continuar en el mismo sitio.

A continuación son examinados y aprobados en todas sus partes, los Balances-Inventarios así como el movimiento de fondos del pasado ejercicio económico que respectivamente presentan las Juntas Administrativas del Hospital Municipal y Asilo Municipal, acordándose prestar a dichos documentos la más amplia y total aprobación felicitando a dichas Juntas Administrativas por el brillante resultado de sus gestiones, y su actuación plena de celo y actividad, que han permitido superar los desventajosos balances de pasados ejercicios.

Por unanimidad se acuerda quede sobre la mesa, una instancia de D. Francisco Bach Roca, que pretende instalar una industria corcho-taponera en Calle Comercio núm. 8.

Asimismo se acuerda instruir los correspondientes expedientes sobre concesión de permisos para obras, a instancia de los señores, D. Eduardo Payró Mas. y

Dña. Marina Planella Alba. Informados y dictaminados los que se tramitaron en su día, se conceden los siguientes, a los Sres.

D. Ramón Anglada Pijuan.
D. Juan Sánchez Brugulat.
Dña. Ramona Pijuan Terrades.

Dña. Rosa Bosch Planas. Seguidamente y en relación con el permiso que se concedió en la pasada sesión a D. Eulogio Claver Signes, que según consta en su instancia

CARTAS AL DIRECTOR

Sr. Director de ANCORA

Ante la crítica que de la velada teatral del día 4 hace el señor J. Vallverdú A., en el número de la semana pasada, dejando aparte la opinión que le merece el libro de José M.ª de Sagarra, me cabe solo preguntar al Sr. Vallverdú, ¿qué fué a ver? ¿a un conjunto de aficionados locales o bien a una selección de las primerísimas figuras profesionales de la escena mundial?

Agradecido, Sr. Director, por la inserción de esta carta abierta.

L. Iglesias

GRAN LICOR



ESTOMACAL BONET

solo pedía la autorización para modificar una abertura de la planta 1.º piso de su casa de Calle Clavé núm. 22, el Sr. Alcalde-Presidente, después de informar a los Sres. reunidos de que, debido a una extensión inmoderada de las obras en dicho inmueble de de que había tenido conocimiento, ya que al parecer las mismas afectaban a la estructura de todo el edificio, había ordenado una nueva inspección por parte del Sr. Arquitecto asesor, de cuya visita ocular dicho funcionario emitió el informe que es leído en este acto del que resulta que en efecto, el movil de las obras no era la abertura citada sino la conversión de la planta en tienda, y al hacer esto y tener que instalar unas grandes balanzas, una viga apareció en mal estado y consiguientemente al retirarla cedieron las bovedillas, y el resultado fue que se hizo toda la planta nueva. Abierta discusión sobre la procedencia de que a la vista de lo ocurrido debía la casa ponerse dentro de la línea oficial. En el asunto intervienen todos los Sres. concurrentes, y en definitiva atendiendo a los hechos consumados se acuerda por unanimidad ratificarse en el acuerdo de la pasada sesión en cuanto a la abertura del 1.º piso, y para el resto del edificio, requerir al propietario para que ponga la fachada a la línea de la casa de la misma calle también en obra, por ser la que se considerara más conveniente en la actualidad.

Leída la comunicación recibida del Gobierno Civil, y que hace referencia a la constitución de una Junta Local de Turismo, se acuerda elevar solicitud a la Superioridad para que se declare que San Feliu de Guixols es localidad de interés turístico, argumentando el escrito de petición en forma procedente.

Dada cuenta de las propuestas que por escrito ha hecho la Excm. Diputación provincial de Gerona con respecto al cobro de la Tasa o Exacción de Rodaje y Arrastre por unanimidad se acuerda acogerse a la modalidad núm. 1, de aquella propuesta, o sea que el Ayuntamiento cobrará el arbitrio provincial conjuntamente con el municipal, sirviendo las

Transportes J. VIDAL

Carga y encargos para Barcelona

J. A. R.

Materiales para la construcción

SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Hotel "LES NOIES"

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

GARAJE CENTRAL

BARBERIA BASART

PASTELERIA

La Vienesa

Aguas carbónicas

La Mascota

mismas placas municipales ya en uso este año, para aquel pago provincial, debiéndose adoptar por los Jefes de servicios aquellas medidas conducentes a una efectividad del presente acuerdo.

A continuación, y en vista de los constantes y reiterados abusos que se vienen cometiendo con la demora en presentar planos, pedir permisos para obras, indicar técnicos encargados de obras y ejecución de las mismas por personal no autorizado legalmente, y ante la eventualidad de adoptar medidas de extrema severidad, por unanimidad se acuerda advertir a todos los Sres. propietarios de fincas urbanas del término, que a partir del día 31 del presente mes no se permitirá obra alguna sin que se hayan cumplido los trámites reglamentarios de presentación de instancia, planos, memoria, etc. etc. habiendo recaído acuerdo municipal sobre la concesión o denegación del permiso para efectuarlas, quedando a partir de dicha fecha, anulados los permisos provisionales, salvo caso de reconocida fuerza mayor, que no obstante, deberá hacerse la declaración y consiguiente petición, también por escrito; de este acuerdo se dará traslado reglamentario a los Sres. Contratistas legalmente autorizados para trabajar en esta localidad.

Por unanimidad y en virtud de las intervenciones de los Sres. de Blas y Pont, se acuerda requerir a los servicios técnicos municipales para que se redacten los correspondientes presupuestos para instalar cloacas en la Calle de Montecalvario, Retretes en el Paseo y apertura de la Calle del Comercio; y con respecto al Matadero, se acuerda encargar la adquisición de las vigas que haran falta para la reconstrucción de la nave de oro.

A petición también del Sr. de Blas se acuerda estudiar la redacción y en su caso aprobación del Reglamento por el que se ha de regir el Servicio de Inspección de Rentas y Exacciones.

Atendiendo al ruego del Sr. Juliá se acuerda excitar el celo de la Guardia Urbana para que se persiga a los comerciantes poco escrupulosos que defraudan en el peso o medida.

CHOCOLATE La Pubilla

Conservar los envoltorios para canjearlos por publicaciones infantiles y material escolar en

Galerías Carabela

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

I. ROCA

TELÉFONO 239

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES